



AYUNTAMIENTO

CORPORACION MUNICIPAL

No ha habido variaciones en la composición del Ayuntamiento.

PERSONAL

Durante el año se han contratado los servicios de los jóvenes Martín Torruella Maltas y Jaime Mercadé Carbonell, los cuales realizan labores administrativas durante cuatro y tres horas diarias, respectivamente, solucionando bastante el problema que se tenía planteado por insuficiencia de personal.

También se han contratado los servicios de los señores Pascual Cánovas Morales y Santiago Flores Reyes para prestación del servicio municipal de guardería urbana y rural, ya que el gran desarrollo de la población ha exigido el establecimiento de una vigilancia que cada día se mostraba más necesaria. El primero de ellos presta sus servicios con carácter permanente y el segundo está contratado sólo para los domingos y festivos, pues la gran afluencia de gente que se registra en tales días hace completamente necesaria la labor conjunta de dos personas.

POBLACION

La rectificación del Padrón Municipal de Habitantes, referida al 31 de diciembre de 1969, dio los siguientes resultados: